
ПРОТОКОЛ № 7 
заседания общественного экспертного совета при Правительстве Камчатского 

края по вопросам здравоохранения

г. Петропавловск-Камчатский 
ул. Ленинская 18, офис 108

18 марта 2022 г.
15 часов 00 минут

Председательствующий - Калинин Евгений Викторович
Секретарь - Яшихина Елена Юрьевна

Присутствовали члены общественного экспертного совета по вопросам 
здравоохранения:
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2
3
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5
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Калинин Евгений Викторович, председатель совета
Яшихина Елена Юрьевна, секретарь совета
Покрищук Лариса Ивановна
Болдышевская Алёна Николаевна
Серова Светлана Николаевна
Фесенко Виктория Борисовна

Ильина Елена Михайловна
Отсутствуют: Пирогов А.Н. и Куринова Т.П (выезд по служебной 
необходимости).

Приглашенные: заместитель Министра здравоохранения Камчатского края 
Сергей Владимирович Будников.

На заседании присутствует 7 из 9 членов общественного экспертного 
совета по вопросам здравоохранения, 2 члена совета отсутствуют по 
уважительным причинам.

*Кворум для принятия решений имеется (часть 10 Типового 
положения об общественном совете, утвержденного Постановлением 
Правительства Камчатского края от 04.05.2021 № 169-П).

Повестка заседания:

1. Анализ официальных сайтов государственных учреждений 
здравоохранения Камчатского края (поликлинические отделения) на основе 1 
волны общественного контроля в рамках проекта «Пациент-ориентированное 
здравоохранение для жителей Крайнего Севера и Арктической зоны РФ» 
Всероссийского союза пациентов в партнерстве с Комиссией по 
здравоохранению Общественного совета Государственной корпорации 
«Росатом», с использованием гранта Президента Российской Федерации на 
развитие гражданского общества, предоставленного Фондом президентских 
грантов.



Докладчик: Яшихина Е.Ю., секретарь совета

2. План работы на 2022 год (корректировка с учетом результатов работы 
2021 года, уточнение сроков проведения 2, 3 волн общественного контроля.

Докладчик: Е.В. Калинин, председатель совета
3. Разное.

СЛУШАЛИ: Председателя Совета Калинина Е.В. с предложением 
принятия предложенной повестки.

Других предложение не поступило.
ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.

Принято единогласно.
РЕШИЛИ: принять предложенную повестку дня.

По первому вопросу: Анализ официальных сайтов государственных 
учреждений здравоохранения Камчатского края (поликлинические отделения) 
на основе 1 волны общественного контроля в рамках проекта «Пациент- 
ориентированное здравоохранение для жителей Крайнего Севера и 
Арктической зоны РФ» Всероссийского союза пациентов в партнерстве с 
Комиссией по здравоохранению Общественного совета Государственной 
корпорации «Росатом», с использованием гранта Президента Российской 
Федерации на развитие гражданского общества, предоставленного Фондом 
президентских грантов.

СЛУШАЛИ: Яшихину Е.Ю.

Яшихина Е.Ю. представила итоговую презентацию по результатам 
проведенного активистами общественного совета анализа (мониторинга) 
официальных сайтов государственных учреждений здравоохранения 
Камчатского края, проведенного в рамках проекта «Пациент-ориентированное 
здравоохранение для жителей Крайнего Севера и Арктической зоны РФ» на 
средства Фонда президентских грантов при поддержке Комиссии по 
здравоохранению Общественного совета Государственной корпорации 
Росатом (далее - семинар-тренинг ВСП). Проект направлен на улучшение 
системы здравоохранения в арктических регионах, как территориях 
стратегического развития, за счет стимулирования общественной активности 
и общественного участия и в целях подготовки экспертов общественного 
контроля здравоохранения на территории регионов Арктики и Крайнего 
Севера;

ВЫСТУПИЛИ: Будников С.В., Калинин Е.В., Покрищук Л.И., 
Болдышевская А.Н., Серова С.Н., Фесенко В.Б. и другие.
Вопрос поставлен на голосование.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.



Принято единогласно.
РЕШИЛИ:
1) представленную информацию принять к сведению и использовать в 

качестве доклада на Круглом столе с участием представителей Министерства 
здравоохранения и руководителей учреждений здравоохранения Камчатского 
края с учетом сокращения времени выступления и обобщения результатов 
мониторинга посредством общего подсчета информации, представленной (+) 
и не представленной на официальных сайтах учреждений (-).

2) подготовку информации на круглый стол возложить на Е.Ю. Яшихину.
3) организацию круглого стола возложить на заместителя Министра 

здравоохранения Камчатского края Будникова С.В.

По второму вопросу: План работы на 2022 год (корректировка с учетом 
результатов работы 2021 года, уточнение сроков проведения 2, 3 волн 
общественного контроля.

СЛУШАЛИ: Калинина Е.В. с предложенным планом работы Совета на 
период до конца 2022 года.

ВЫСТУПИЛИ: Покрищук Л.И., Болдышевская А.Н., Серова С.Н., 
Фесенко В.Б. и другие.
Вопрос поставлен на голосование.
ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.

Принято единогласно.
РЕШИЛИ:
План, представленный Калининым Е.В., принять в работу на период до 

конца 2022 года.

Все вопросы повестки дня исчерпаны. Заседание совета объявлено 
закрытым. Спасибо за работу.

Председатель В. Калинин

Секретарь /Е.Ю. Яшихина


